

Théâtre et vélo pour le Collectif cycliste

13/04/2014 05:27

Le Collectif cycliste avait donné rendez-vous à ses sympathisants hier devant le Vinci : il ne s'agissait pas d'aller manifester une fois de plus pour de meilleurs aménagements cyclistes (bien que ces revendications restent d'actualité), mais pour proposer une balade urbaine dans les rues de Tours vers le Prieuré Saint-Cosme et retour. Plusieurs étapes dans ce périple ont été animées par deux comédiens du Théâtre de l'Ante : pauses poétiques, théâtrales et musicales...

